

令和6年度
吉岡中学校
学校だより
9月20日号

大志にいどみ 希望を燃やす 生徒と教師



健児が丘

誠実てらす吉岡中学校



【目指す生徒像】

- よく学ぶ生徒
- 心豊かな生徒
- 健康でたくましい生徒

学習指導に関する研究

本校では令和5年度から2年間、熊谷市教育委員会の委嘱を受けて学習指導の研究に取り組んでいます。これまで、研究主題を設定して研究組織を編成し、工夫改善を図りながら実践を積み重ねてまいりました。

研究主題

確かな学力を身に付け、主体的に学ぶ生徒の育成
～自己有用感を高めた教育実践を通じて～

授業研究部

○授業改善の取組

- ・授業の相互参観、研究授業の実施
- ・学び合い活動の充実
- ・反復学習の取組

非認知能力部

○自己有用感醸成の取組

- ・生徒のやる気を高める掲示物
- ・学級経営の基盤を固める SST
- ・生徒の意見を反映した環境整備

調査部

○各種アンケートの分析

- ・学校独自のアンケートの実施
- ・全国学力・学習状況調査、埼玉県学力・学習状況調査の分析

11月1日（金）の午後は、市内小・中学校の先生方にも本校の授業を公開し、研究内容や成果を発表します。なお、10月30日（水）～11月1日（金）は、「彩の国教育の日」に合わせて学校公開日としています。多くの保護者の方々にご来校いただき、子どもたちが授業で頑張る姿をご覧いただくと幸いです。

吉岡中学校の校章について

吉岡小学校の学校だより「漸進」第6号（9月2日発行）で、吉岡小学校の校章についてご紹介いただきました。ここでは、吉岡中学校の校章をご紹介します。



昭和22年（開校の年）に制定され、デザインは初代の校長先生が創案されました。「中」を囲む4つの「Y」は、「吉岡」のYと、Young（若さ）、Yen（熱望）、Yearn（あこがれ）を表現しています。横長の型は、吉岡の象徴である「丘陵」を表しています。

地域サロン訪問

夏休み中、PTAの方々のご協力と地域の方々のご理解により、有志の生徒が地域の集会所を訪問し地域の方々と交流しました。自己紹介の後、様々なゲームと一緒に楽しみながら交流を深めました。

6月のふくしの授業で得た学びを十分に生かすことができました。



熊谷市中学校英語弁論大会

8月27日（火）に妻沼中央公民館で行われた大会には、本校から3年生1名が出場しました。夏休み中、英語担当の先生やALT（外国語指導助手）の先生から指導、支援を受け一生懸命練習していました。

当日は、部活動を通じて感じたことや考えたことを表現豊かにスピーチすることができました。



体育祭結団式

9月2日（月）、体育祭に向けて結団式を行いました。体育祭実行委員のメンバーやスローガンが紹介されました。その後、1組団と2組団に分かれて団旗の披露があり、団長を中心に円陣を組んで互いの健闘を誓い合いました。



生命の授業

9月10日（火）に、くまがやピンクリボンの会の皆様が講師となり、1年生が生命（いのち）の授業を受けました。かけがえのない自分や家族の命を大切にすることを学ぶことができました。保護者の方々にもご参加いただきました。ありがとうございました。



タグラグビー教室

9月11日（水）、地元熊谷を拠点に活躍する女子ラグビーチームの「アルカス熊谷」からコーチと選手の皆さんが来校し、1年生を対象にタグラグビー教室を開催しました。生徒は基本技術の指導を受け、その後のゲームを楽しんでいる様子でした。ご指導ありがとうございました。



10月の予定

日	曜	行事予定	完全下校
1	火	ハッピー愛語デー 新人体育大会地区予選（硬式テニス）	16:45
2	水	3年進路説明会（午後）	16:45
3	木		16:30
4	金	3年英語GTECテスト	16:45
5	土	新人体育大会地区代表決定戦	
6	日		
7	月	3年実力テスト	15:30
8	火	全校朝会	16:45
9	水		16:45
10	木		15:10
11	金	体育祭	14:45
12	土	ラグビー東日本大会予選（～26日）	
13	日		
14	月	スポーツの日	
15	火	学年朝会 体育祭予備日①	16:45
16	水	熊谷市駅伝競走大会	16:45
17	木	前期終業式（3時間授業、給食・部活動なし）	12:00
18	金	秋休み（～20日）	
19	土		
20	日	吉岡地区民体育祭	
21	月	後期開学式（5時間授業、給食・部活動あり） ハッピー愛語デー	16:30
22	火	生徒朝会 体育祭予備日②	16:30
23	水		16:30
24	木	くまなびスクール	15:30
25	金		16:30
26	土	吉岡コスモス祭り 吉岡公民館文化祭	
27	日	吉岡公民館文化祭	
28	月	全校朝会	16:30
29	火		16:30
30	水	银杏祭 学校公開日（～11/1）	16:30
31	木	くまなびスクール	15:30

吉岡グラウンドワーク(里山の会)

9月8日（日）は斜面の間伐や遊歩道入り口付近の草刈りを行いました。残暑の中、地域の方々、ボランティア、本校生徒とPTAの皆さんあわせて30名ほどで活動しました。

次回は11月10日（日）9:00～の予定です。引き続き、多くの皆様のご協力をお願いします。

